
 

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren 

 

Herrn            

Bezirksbürgermeister Daniel Hecker 

Germanusstraße 32-34 

52080 Aachen 

 

Aachen, den 31. Mai 2021 

 

Antrag gemäß § 3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung zur Aufnahme auf die Tagesordnung 

der Bezirksvertretungssitzung vom 16. Juni 2021 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Hecker, 

 

hiermit beantragt die Fraktion der SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren den Punkt: 

 

Sachstandsbericht zu den Planungen der sog. „RegioTram“ und Anschluss  

an den Bezirk Aachen-Haaren 

 

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu nehmen. Unter diesem 

Tagesordnungspunkt bitten wir darum, dass die zuständige Fachverwaltung der Stadt Aachen und ggf. 

der StädteRegion Aachen darüber berichtet, wie der Planungs- und Sachstand zu dem Vorhaben 

„RegioTram“ derzeit ist. 

 

Begründung: 

Während der Festveranstaltung zum Tag der Städtebauförderung am 09. Mai 2021 wurde eine 

Videokonferenz zum ISEK Haaren veranstaltet und live im Internet übertragen. Neben Vertretern der 

Bezirksvertretung nahmen auch die Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen und die Stadtbaurätin Frauke 

Burgdorff an der Veranstaltung teil und gaben Ihre Einschätzungen zu den Projekten innerhalb des 

Bezirks ab. Im Verlaufe der Diskussion kam immer wieder aus dem Publikum die Frage auf, wie ein 

Anschluss Haarens an die sog. „Regiotram“ erfolgen könnte. Leider wurden dieser Anschluss und die 

mögliche Trassenführung über den Bezirk Haaren als kritisch bis nicht realisierbar dargestellt, was umso 

erstaunlicher erscheint, wenn man bedenkt, dass die durch Untersuchungen und Studien gestützten 

Planungen zur Campus-Bahn diese Streckenführung priorisierten. Aus diesem Grund bitten wir die 

Verwaltung darum, der Bezirksvertretung den aktuellen Planungs- und Sachstand zum Projekt 

„RegioTram“ in der Bezirksvertretung vorzustellen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

 

Tobias Küppers 

Fraktionssprecher 
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